Un mot concernant le décès de notre vénérable Sœur Marie Marthe Tanguay NDPS, 1932-2023

« Oh mort que tu es méchante ! Tu nous enlèves tous nos parents, nos frères, nos sœurs, nos enfants, nos amis, nos bienfaiteurs-bienfaitrices et nos connaissances. Cette situation que tu sèmes chez les êtres humains fait que nous ne pouvons jamais nous habituer à toi à cause de ta méchanceté. »

Oui, la disparition de notre Sœur Marie-Marthe Tanguay à 91ans nous a plongé dans la tristesse. En Afrique, c'est l'âge de la plénitude. Une vie bien remplie qui aboutit au retour de chez les ancêtres avec tous les honneurs. Sœur Marie-Marthe a vécu la plupart de son temps en Afrique qu'au Canada son paradis terrestre comme les autres sœurs NDPS envoyées en mission en Afrique dans les deux pays du Sahel, le Niger et le Burkina. Elle a vraiment porté le flambeau de la congrégation en incarnant ses valeurs charismatiques qui sont : l'éducation, la santé, le social etc. Comme je ne suis pas seul à le témoigner, je laisse le commentaire à d'autres, ses anciennes élèves.



Je me centre sur une partie de sa vie en Afrique à côté des africainsafricaines sans distinction, sans bruit mais d'une efficacité profonde tout au long de son séjour parmi nous. Moi,

je suis le privilégié de la Congrégation, plus encore elle m'a introduit dans sa famille- frères-sœurs- tantes. J'ai beaucoup bénéficié de leurs largesses. Oui, la mort nous a semé encore le vide. Quand une sœur NDPS s'en va, c'est une partie de moi qui s'en va avec son histoire. Oui, la mort engloutit les êtres humains mais ne peut pas engloutir les noms et la réputation des grands Hommes et des grandes Femmes. Toute vie est une scène de théâtre où chacun-chacune joue sa partition et s'en va. Ala Mère Supérieure Générale, à toute la Congrégation et à toutes les Sœurs NDPS, je vous exprime ma compassion sincère dans l'affection et la prière. Que Dieu accueille sa fidèle servante dans son Royaume!

Ab LANKOANDE Gori Félix.

Prêtre de l'Archidiocèse de Niamey, originaire de Mani/Burkina mais incardiné dans l'Archidiocèse de Niamey au Niger.